

EL MENSAJE DE ESTA SEMANA

1-2 DE MARZO DE 2025 // HEBREOS

ESPERANZA (HEBREOS 6:13-20) UN GRAN EJEMPLO DE LA FIDELIDAD DE DIOS

Abraham es posiblemente la figura más importante de la Biblia después de Cristo. Es el gran patriarca tanto de judíos como de cristianos y también es muy respetado en el islam.

- Dios le juró a Abram en Génesis 22:16-17 que “haría [la descendencia de Abraham] tan numerosa como las estrellas del cielo.”

DIOS JURO POR SÍ MISMO

Siempre que se hace una promesa, juramos por algo más grande que nosotros mismos. Dios no tiene a nadie mayor, así que juró por sí mismo.

- Dios hizo una promesa antes de que a Abe se le pidiera sacrificar a su hijo, Isaac. Después de que Abram demostró su obediencia, Dios lo detuvo y le juró “multiplicarlo”.

IMITANDO EL EJEMPLO DE ABRAM

Dios tiene una promesa para todos los que responden con obediencia. A través de la fe y la paciencia, heredamos las bendiciones y el destino que Dios quiere para nosotros.

- Nos cuesta mucho tener fe y paciencia porque la gente a menudo rompe promesas, y nuestra palabra significa muy poco. Vivimos en una cultura infiel.

REPRESENTAR BIEN A DIOS

Mateo 5:37 dice: “Sea, pues, nuestro hablar: Sí, sí; no, no; porque lo que es más de esto, de mal procede.” El “sí” de Dios a Abram fue suficiente, pero los humanos valoran los juramentos.

- En lugar de acostumbrarnos a jurar por Dios, simplemente debemos asegurarnos de que nuestras palabras y acciones estén en alineación. Los cristianos deben ser de confianza.

“TENEMOS ESTA ESPERANZA COMO ANCLA...”

Primero, en la fidelidad de la Palabra de Dios

- La historia, las profecías y los principios son sólidos. Dios también es incapaz de mentir (v. 18), por lo que podemos confiar en Su Palabra

En segundo lugar, nuestro esfuerzo es honrado por Dios.

- Si nos esforzamos por acercarnos a Él, Él es fiel y nos protege de la oscuridad.

En tercer lugar, a través del ancla que es Jesús

- El ejemplo de Jesús y la cruz traen esperanza porque Él ha entrado en el “santuario interior detrás del velo” y ha cerrado la brecha entre Dios y la humanidad.

Por último, Cristo nunca abandonará Su trono.

- Encontramos paz y esperanza en la promesa de una eternidad segura con Jesús en el cielo.

EL EJEMPLO (HEBREOS 7:1-3)

MÁS REFERENCIAS A MELQUISEDEC

Melquisedec solo se menciona dos veces en el Antiguo Testamento. Hebreos 7:1-3 se refiere a Génesis 14:18-20 cuando Abram había derrotado a cuatro reyes invasores y estaba de camino a casa con Lot.

- El rey de Sodoma propuso que Abe devolviera sus botines de guerra. Abe aceptó porque le prometió a Dios que no se beneficiaría de la guerra.

MELQUISEDEC SE HABÍA REUNIDO CON ABE JUSTO ANTES DE ESTO.

El misterioso Rey/Sumo Sacerdote Melquisedec de Salem (otro título para Jerusalén) salió a darle a Abram pan y vino y a bendecirlo por su fidelidad a Dios.

- En respuesta a la bendición de Melquisedec, Abram le dio un diezmo (una décima parte) de sus despojos. Este es el comienzo del diezmo bíblico.

ESTA FUE UNA TRANSACCIÓN VITALMENTE IMPORTANTE

Abram se reunió cara a cara con su superior y fue bendecido de manera única debido al honor que mostró.

- Melquisedec es una sombra de Cristo, o posiblemente una cristofanía. Entonces, debemos aprender de la respuesta de Abram e imitarla con nuestro superior, Jesús.

MELQUISEDEC ES UN ARQUETIPO

Su nombre significa rey de justicia, y ser el Rey de Salem significa que era el rey de la paz. También leemos que era “sin padre, madre ni genealogía, sin principio de días ni fin de vida.”

- Ya sea literal o figurado, entendemos el punto. Jesús es un líder como Melquisedec.

LOS MISTERIOS SON DIVERTIDOS, PERO NO PODEMOS PERDER EL ENFOQUE

Cuando profundizamos en cosas fascinantes de la Palabra como Melquisedec, a veces podemos perder el enfoque en el punto del autor.

- Los Hebreos están tratando de animarnos a entender que Jesús es Rey, pero no en el orden de este mundo. Ha habido grandes líderes, pero Jesús es perfecto y está más allá de este mundo.

HUMILDAD, AUTORIDAD Y OBEDIENCIA

En la interacción entre Abram y Melquisedec, vemos la respuesta adecuada cuando llegamos a conocer a nuestro superior, Jesucristo.

- El diezmo no es una transacción económica tanto como es un asunto del corazón. Honrar a Dios a través de la ofrenda muestra nuestra comprensión de las bendiciones de Dios y Su autoridad.

MÁS ALTO (HEBREOS 7:4-10)

SI ABRAM FUE GRANDE... (V. 4)

El autor muestra al lector la grandeza de Melquisedec. Si Abram lo honraba, ¿no deberíamos honrar a quien Melquisedec representa?

- Por ley, los judíos tenían que pagar un diezmo a los sacerdotes levíticos, pero Melquisedec no era levita. Entonces, darle a él era por honor, no por obligación.

“...EL INFERIOR ES BENDECIDO POR EL SUPERIOR.”

Los sacerdotes levíticos eran simples mortales, y aunque podían ofrecer sacrificios a Dios, no podían bendecir (salvar y restaurar) al pueblo.

- ¿Por qué buscamos continuamente la salvación en otros lugares? Usando a Melquisedec como ejemplo, se nos recuerda que solo Jesús puede guiar, restaurar y salvar plenamente a la humanidad.

ESTO NO SIGNIFICA QUE NO HONRAMOS A LAS PERSONAS

El versículo 8 menciona que damos a “hombres que morirán,” refiriéndose a la comunidad de creyentes, y para avanzar el evangelio. De nuevo, las buenas personas pueden ayudar, pero no pueden arreglarnos en última instancia.

- La Palabra nos llama a honrar la autoridad religiosa y no religiosa, y también dice que la rebelión es pecado (Romanos 13; 1 Samuel 15).
- 1 Pedro 2:13-17 (RVR)

TENEMOS ESPERANZA A TRAVÉS DE NUESTRA FE

- A través de las promesas cumplidas a Abram, las promesas, la sabiduría y la guía de la Palabra, los testimonios de otros cristianos y la dirección del Espíritu, tenemos esperanza y paz por lo que Jesús ha hecho, puede hacer y hará con nosotros si nos sometemos humildemente a Su liderazgo.

JESÚS COMO EL EJEMPLO PERFECTO

- Jesús no solo nos da el ejemplo perfecto de cómo vivir, sino que los principios de la Palabra, si se aplican a nuestra vida diaria, nos harán mejores personas y nos acercarán a nuestro Creador.
- En pocas palabras, ¡la Palabra de Dios funciona en cada rincón de nuestras vidas!

SE NOS LLAMA A HONRARLO

- Jesús es amoroso, lleno de gracia, generoso y justo, incluso cuando nosotros no lo somos. Debemos honrar a Jesús imitando Su ejemplo mediante el poder de Su Espíritu: a través de dar, servir, respetar a los demás, amar a todas las personas, temerle, obediencia y honrar la autoridad.

UNA NOTA RÁPIDA SOBRE EL DIEZMO

- Debemos honrar y confiar en Jesús con cada rincón de nuestras vidas, incluso nuestras finanzas. Cada parte de nuestra vida que confiemos a Jesús será bendecida por Él.
- También es imposible que el verdadero evangelio avance sin la generosidad colectiva de los cristianos.

ESTAMOS LLAMADOS A HONRAR A LOS DEMÁS

- Honrar a Jesús indirectamente bendice a los demás. Pero también debemos bendecir directamente a los demás a través del respeto, el honor, el amor, el servicio, la generosidad y la verdad compartida.
- Debemos mostrar este tipo de honor a TODAS las personas. Esto es algo que diferencia a los cristianos de los no creyentes.

LA INVITACIÓN A SER ÚNICO

- Cuando uno acepta la invitación de Jesús a ser salvo, está aceptando el llamado a ser contracultural al mundo.
- Los cristianos son llamados a ser personas de gracia, honor, generosidad y amor. Si elegimos hacer este sacrificio, podemos confiar en que Jesús siempre nos dará más y nos bendecirá más.